

## CONDOLENCIA DE KISSINGER

El secretario de Estado de los Estados Unidos, doctor Henry A. Kissinger, ha enviado al ministro de Asuntos Exteriores, don Laureano López Rodó, el siguiente telegrama de pésame:

«Querido señor ministro: Me ha impresionado la noticia que acabo de recibir de la súbita muerte del presidente Luis Carrero Blanco. Mi consternación es tanto mayor después de la agradable e interesante entrevista que mantuve con él tan sólo ayer. Su fallecimiento es una trágica pérdida para España y para el mundo occidental.

Le ruego que acepte el testimonio de mi profundo pesar por este triste acontecimiento y transmita mis sinceras condolencias a la viuda y a la familia del almirante Carrero.— Firmado, Henry A. Kissinger.»— Europa Press.